

Kunst verbindet Schüler und Senioren



Ruhstorf. Seit über zwei Jahren besucht eine Gruppe von Schülern der St.-Ulrich-Schule in Pocking zusammen mit ihrer Lehrerin Margit Resch die Senioren des Haus Sonnengarten, um mit ihnen gemeinsam Zeit zu verbringen. Gleichzeitig haben die Schüler hierbei die Möglichkeit herauszufinden, ob die Arbeit mit Senioren auch beruflich für sie von Interesse sein könnte. An diesen gemeinsamen Vormittagen finden verschiedenste Aktionen statt. Neben kleinen Ausflügen, sportlichen Aktivitäten oder dem gemeinsamen Singen und Basteln finden auch immer wieder Kunstprojekte mit Hilde Müller-Zehentbauer statt. Einige der dabei entstandenen Kunstobjekte können jetzt im Garten des Hauses besichtigt werden. Aus Treibholz wurden durch viel Farbe und Kreativität fantasievolle Fabelwesen erschaffen, die ein Genuss fürs Auge sind und auch Gesprächsstoff mit Freunden oder Angehörigen liefern. Denn Kunst verbindet nicht nur über das gemeinsame Tun, sondern lädt immer wieder auch zum Nachdenken und Philosophieren ein und ist der ideale Stoff um Grenzen zu überwinden und Gemeinsames zu finden. – red/F.: red